



Procès-Verbal de l'assemblée mensuelle du :...10.04.2024.....

Ouverture de l'assemblée à: 19 h 32 - 44 participants

Présentations:

Le président souhaite la bienvenue pour la mensuelle d'avril.

Admissions:

Alexandre Wehrlin
Philippe Creac'h
Sandrine Hostettler

Démissions:

Jean-Michel Gusse

Exclusions:

Néant

Correspondance:

Néant.

La parole au président:

Le président rappelle la soirée annuelle du club le samedi 27 avril. C'est une soirée pour tous. Il y aura une tombola et de la musique. Il encourage les personnes à s'inscrire, aussi avec les proches non-membres.

Le procès Von Tobel suit son cours. Jugement en principe cet été.

Garmich est complet. L'info de l'organisation de Garmich est arrivée tard. Il y aura 8 personnes. Pour l'année prochaine, il faudra s'y prendre plus tôt pour que plus de personnes puissent venir.

L'association Heimdal est mentionnée sur notre site, le président les a informer qu'il faut s'y prendre à l'avance pour avoir des bénévoles. Pour rappel, l'association aide les enfants qui sont victimes de harcèlement scolaire.

Le 22 juin aura lieu journée pour les clubs suisses à Dielsdorf. L'information est également arrivée récemment. Pas de sortie organisée pour y aller car il y a un évènement a lieu à la même date.



La parole au trésorier :

Cotisations, 19 personnes n'ont pas payé. Les 2^{ème} rappels vont partir cette semaine. Christian rappelle que ce sont les seuls revenus du club. D'après les statuts du club, après le 3^{ème} rappel, les personnes seront exclues. Il s'agit d'un club de loisir, il n'y a pas d'obligation de rester membre. Et en cas de problème, il suffit d'en parler.

La parole aux diverses commissions :

Commission sorties :

La sortie Gruyères du 6 avril a été une réussite, remerciements à Olivier Vasselin.

La prochaine, la sortie Villars les Dombes, a lieu dimanche 14 avril, elle est organisée par Patrick Simon. Avec visite du par cet repas sur place. Il reste des places.

La sortie filles aura lieu le 31 août, sur une journée, elle est organisée par Sylvie et Nathalie.

La sortie dans les mines de sel de Bex aura lieu le week-end de Pentecôte, de 2 nuits, elle est organisée par Olivier Vasselin. Il reste des places. Un Framadate sera envoyé avec les détails.

Christophe Eberlin propose une sortie virages, il s'agit d'une sortie difficile, le 6 juillet. Il y aura un lien pour les inscriptions.

Le vice-président rappelle qu'il faut rester à son poste avec le système du tiroir. Il faut vraiment attendre le serre-file avant de repartir, cela peut être long mais il faut patienter.

Evènements :

Pour le championnat suisse, il y a encore besoin de 23 motos le jeudi 20 juin. Samedi 22 juin et dimanche 23 juin aussi il manque des motos, même avec la participation du CMP. Philippe demande aux membres de s'inscrire. Les radars sont désactivés pendant les courses. Un message va être remis sur le forum.

Avant, il y a le dimanche 2 juin, le défi Boscardin junior, il manque 3 motos.

Philippe remercie les personnes qui se sont inscrites et ceux qui vont s'inscrire. Philippe remercie aussi Georges qui a fait la majorité du travail.

Christophe Eberlin, pour le club moto police (CMP), à besoin de motos pour le cyclotour du Léman le 26 mai, pour la partie genevoise. Les 14 et 15 septembre il y a le triathlon d'Evian avec parcours dans la région.

Les 2 liens seront ajoutés sur le forum pour s'inscrire.

Divers et propositions individuelles:

Le vice-président annonce qu'il ne se représentera pas pour 2025.

Une personne du comité s'est présentée pour la place à la présidence. Les places de vice-président, trésorier et secrétaire sont ouvertes. S'annoncer au président ou aux autres membres du comité. La description des postes est dans les statuts. Il n'est pas nécessaire de parler allemand.



Il y a eu des problèmes d'accès au forum. Anouchka a dû faire appel à notre informaticien pour résoudre le problème du forum. Ses honoraires sont donc bien justifiés, il est nécessaire d'avoir un expert pour la sécurité du site.

Il semble que les adresses gmail posent souvent problème. En cas de problème, ne pas hésiter à contacter Anouchka par mail.

Le président rappelle que l'adresse du comité permet d'informer tous les membres du comité et le membre concerné répond (comite@bmw-motoclub-geneve.ch).

Patrick Troller demande la cause du départ du vice-président, celui-ci ne souhaite pas en parler à l'assemblée.

Fabrice Favarger souhaite que le club se recentre sur les sorties motos du club.

Facchinetti organise, les 27 et 28 avril, des journées d'essais à Cossonay, avec également une partie offroad. Inscriptions en ligne.

Et le mardi 11 juin, au circuit de Bresse, la combinaison cuir est obligatoire, pour 150.-. Animations et coaching sur place par Big Jim.

BMW va organiser une 2^{ème} sortie à Malaga en novembre, sponsorisée par BMW, donc moins chère que la précédente.

La prochaine mensuelle aura lieu le 1^{er} mai, le président sera absent (à Malaga) et elle sera animée par le vice-président.

Clôture de l'assemblée à: 20h18

